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Lebensmittel-Herkunft
Wir beziehen überwiegend österreichische Qualitäten je nach saisonaler Verfügbarkeit und legen Wert auf Her-
kunft, Haltung und Qualität unserer Lebensmittel. Zur Qualitätssicherung achten wir beim Einkauf auf kontrol-
lierte Gütesiegel.
Fleisch und Wurstprodukte: 
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Wurst und Schinken überwiegend von den Fleischereien Radatz+Stastnik Wien, Schirnhofer/Bad Waltersdorf, 
Berger St. Pantaleon; ausschließlich aus österreichischer Produktion überwiegend mit dem AMA-Gütesiegel. 
Ausnahme: Spezialitäten wie Parmaschinken, Mortadella, Salami von Levoni/Castellucchio, Klobasz Salami 
aus Ungarn.
Käse- und Milchprodukte: 
Milch, Joghurt, Sauerrahm, Topfen und Obers: überwiegend von den Molkereien Schärdinger & Berglandmilch, 
Tirol & Salzburg Milch aus österreichischer Produktion.
Käse: überwiegend von den Käsereien Alma Hörbranz, Schärdinger & Berglandmilch, Tirol & Salzburg Milch.
Internationale Milch & Käsespezialitäten:
Französischer Morbier/Jura und Brie de Meaux/Département Seine-et-Marne. 
Italienischer Dolce Latte, Parmesan und Mozzarella überwiegend von Campania Felix/Caserta & Zanetti/Bergamo.
Griechisches Joghurt & Schafskäse überwiegend von Mevgal/Koufalia.
Eier:
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Freudenthaler/Alberndorf je nach Verfügbarkeit.
Fisch:
Forellen, Saibling, Karpfen kommen überwiegend und nach Verfügbarkeit von Eisvogel/Molln (OÖ).
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Obst und Gemüse:
Von Frischen Früchtchen aus Melk vorwiegend je nach saisonaler Verfügbarkeit aus Österreich.
Ausnahme Schwarz-Meer-Fahrten: Zukauf von einheimischen Frischewaren auf den Bauernmärkten.

Food origin
We primarily source Austrian quality products depending on seasonal availability and attach great importance to 
the origin, husbandry and quality of our food. For quality assurance, we pay attention to controlled quality seals 
when purchasing.
Meat and sausage products: 
Poultry mainly from Wech in St. Andrä.
Veal, beef and pork mainly from Klaushof 4xAT, butchery Berger.
Sausage and ham mainly from the butchers Radatz+Stastnik Vienna, Schirnhofer/Bad Waltersdorf, Berger St. 
Pantaleon; exclusively from Austrian production, predominantly with the AMA seal of quality. 
Exception: specialities such as Parma ham, mortadella, salami from Levoni/Castellucchio, Klobasz salami 
from Hungary.
Cheese and milk products: 
Milk, yoghurt, sour cream, curd cheese and cream: mainly from the dairies Schärdinger & Berglandmilch, Tirol 
& Salzburg Milch from Austrian production.
Cheese: mainly from the cheese dairies Alma Hörbranz, Schärdinger & Berglandmilch, Tirol & Salzburg Milch.
International milk & cheese specialities:
French Morbier/Jura and Brie de Meaux/Département Seine-et-Marne.
Italian dolce latte, parmesan and mozzarella mainly from Campania Felix/Caserta & Zanetti/Bergamo.
Greek yoghurt & sheep‘s cheese mainly from Mevgal/Koufalia.
Eggs:
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Alberndorf family depending on availability.
Fish: 
Trout, char, carp come primarily and according to availability from Eisvogel/Molln (Upper Austria).
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Fruit and vegetables:
From Frische Früchtchen from Melk, mainly depending on seasonal availability from Austria.
Exception Black Sea voyages: additional purchase of local fresh produce at the farmers‘ markets.



HAPPY HOUR

Mineralwasser-Zitrone	 FL 0,33 l	 € 3,00
mineral water with lemon

Gösser vom Fass	 0,3 l	 € 2,90
Edelweiss Hofbräu vom Fass	 0,3 l	 € 2,90

Bordeaux Lamothe-Vincent 2014 red wine	 1/8 l	 € 2,40
Gemischter Satz 2023 white wine cuvée	 1/8 l	 € 2,60

Hoehl Diplomat Sekt trocken	 0,1 l 	 € 2,70
Bernard Massard, Trier/Mosel dry quality sparkling wine

Alkoholfreier Tagescocktail		  € 4,00
Kreation unseres Barchefs Mario
non-alcoholic cocktail creation by our bar chef Mario

Fernet Branca	 2 cl	 € 2,30
Remy Martin 	 2 cl	 € 4,00

Lassen Sie den Tag mit ausgewählten Getränken zum Schnäppchenpreis 

und dem Mitternachts-Snack ausklingen!

Täglich von 22 - 24 Uhr in der Primavera Bar

Daily from 10 - 12 p.m. at the Primavera-Bar
Round off the day with selected drinks at a bargain price and a midnight snack!
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FAHREN SIE ÖSTERREICHISCH!


